

# Bienvenue

Paroles : CM1 Authon-du-Perche

Musique : Mathieu Barbances

*Bienvenue au pays  
Il y a de la place ici  
Dans les campagnes ou les villes  
On vit tranquille*

Je suis né en Égypte,  
C'était pas si magnifique.  
Je suis parti clandestinement.  
C'était très horrifiant.  
Pendant longtemps j'ai vécu caché  
C'était dur de faire mes papiers.  
Je suis maintenant en CAP à Paris  
Et je me suis fait plein d'amis

*Bienvenue au pays...*

Je parle portugais  
Et un petit peu français.  
Pour rejoindre ma petite amie  
J'ai changé de pays  
En 1962, je suis arrivé,  
Et me suis marié,  
J'ai une fille qui s'appelle Stella  
Et ma femme Sofia.

Je m'appelle Aboubakari  
Je suis parti du Mali  
J'ai voyagé en avion  
Avec mes instruments de percussion  
Je parle français et bambara  
Les langues de ma maman et mon papa  
A la fac j'ai appris avec tous mes amis  
Un métier pour rester et vivre ici

*Bienvenue au pays...*

D'Espagne je suis partie,  
Car je n'avais pas d'ami  
Je suis arrivée à 16 ans  
Sans mes parents, avec mon enfant  
Je m'appelle Cristina  
Et ma fille s'appelle Anna  
Dans pas longtemps je vais revoir mes  
parents  
Avec mon enfant de 7 ans

Je m'appelle Katarina  
Je viens d'Athènes, la ville d'Athéna  
J'a eu de la chance  
D'être accueillie en France  
Je fais de la musique  
Dans un spectacle fantastique  
papapapapada  
papapapapada

*Bienvenue au pays...*

Moi je suis né en Belgique  
Un pays magnifique  
Je suis venu en avion  
Le voyage n'était pas si long  
Les gens de la ville où je suis arrivé  
M'ont très vite intégré  
Ici j'ai rencontré la femme de ma vie  
et ses parents sont très gentils

Je suis venu en voiture  
De Pologne c'était dur  
Je m'appelle David, j'ai voyagé  
Jusqu'à Illiers Combray  
Pour exercer mon métier de kiné  
Ma femme et ma fille m'ont rejoint après  
Mes collègues m'ont appris le français  
Depuis je parle polonais, français et anglais.

*Bienvenue au pays...*